

Stimmungsvoller Reiterball

Volles Haus beim Bürger- und Reiterball: Der Reit- und Fahrverein Taufkirchen freute sich über 200 Gäste, darunter viele Vertreter der Gemeinde, aber auch Himollagechäftsführer Ralph Bestgen mit Familie. Sie ließen sich kulinarisch vom Team des Kulinarika verwöhnen. Heuer sorgte die „Jay Houser Band“ aus Traunstein musikalisch für Stimmung. Ein Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Taufkirchner Schäffler. Bürgermeister Franz Hofstetter bedankte sich beim Kulturpreisträger des Landkreises. Zum Faschingsendspurt haben die Schäffler noch viel zu tun und mehrere Auftritte täglich, wie Chef Bernhard Sinseder (Bild) erklärte. Am späteren Abend gab es noch eine humoristische Voltigier-Einlage. Federführend war hier Familie Stütz, der Sketch war auch ein Dankeschön an Voltigiertrainerin Maria Scharsach. TEXT/FOTO: HOLZNER

